Singener Inpotron-Radballer bestätigen Platz 3 im Finale

Vergangenen Samstag fand in der Radsporthalle in Bad Säckingen / Wallbach der Finalspieltag der Radball Bezirksliga statt.

Die Singener Mannschaft Singen 1 mit Karsten Keller und Lukas Beuscher, mussten sich gegen die Mannschaften aus Neuenburg 1, Öflingen 4, Öflingen 5 und Wallbach stellen.

Mit der 5:9 Niederlage im Hinterkopf aus der Hinspiel Runde, gingen die Singener Radballer dieses Mal beherzter zur Sache gegen die kampfstarken Neuenburger. Der Einsatz wurde belohnt und die Inpotron Radballer siegten klar mit 8:3.

Gegen die Heimspiel Mannschaft aus Wallbach lief es dann nicht mehr so rund und Beuscher / Keller standen zur Halbzeit mit 1:3 hinten. Die 2. Spielhälfte dann nahmen die Singener in Griff und schafften das verdiente Remis 3:3.

Die Partie gegen die punktgleiche Mannschaft Öflingen 4 war lange ausgeglichen und zur Halbzeit stand es nur 1:1. Nach dem Führungstreffer von Öflingen zum 2:1 schien bei Beuscher /Keller nichts mehr zu klappen, verfehlten auch das leer Tor und wurden unverdient mit einer Niederlage bestraft.

Mit ordentlichem Frust im Bauch ging man an die letzte Partie dieses Abends Öflingen 5. Hier setzte man klare Akzente und gewann klar mit einem 8:4.

Somit festigen die Inpotron Radballer den 3. Gesamtrang in der Bezirksliga.

Sportliche Grüße

Thilo Beuscher Fachwart Radball V.C. Singen